



地域づくり協議会だより 104号

安全・安心・ふれあい 連携

発行者：朝日連区地域づくり協議会・広報委員会

【役員会より】

8月21日（水）に朝日公民館で役員会を行いました。「シン学校プロジェクトについて」の経緯と報告がありました。「朝日連区防災訓練準備委員会」の役員が決まりました。9月25日（水）には、9月役員会が開かれ、「シン学校プロジェクト」の第2期対象校に向けて今後の進め方について話し合いました。また、西中野渡船の現状と今後の在り方について多くの意見が出ました。

【シン学校プロジェクト】

朝日東小学校の校舎は、最も古いもので築67年たっています。校舎の耐久年数が70年～80年程度と言われているので、建て替えの時期が迫っています。そこで、5月23日と6月2日に地域づくり協議会や町長会、PTA役員、学校関係者等が意見交換をし、シン学校プロジェクトに応募することになりました。6月6日に応募書類を提出しました。応募内容は、この先、朝日連区の児童・生徒数の著しい減少や校舎の老朽化が進んでいるという現状を踏まえ、朝日西小学校・朝日東小学校・尾西第二中学校の小中一貫校と他の施設との複合化を目指すものにしました。市の審査の結果、学校区の再編を伴うため、第1期・第2期プロジェクト（2034年までに校舎を整備する学校）10校に選ばれませんでしたが、学校区の再編手続きが完了すれば、第2期プロジェクトの対象校として選定される予定です。今後は、学校区の再編や小中一貫校と他の施設との複合化について協議を重ねていく必要があります。



活発な意見交換

【連区あれこれ】：こんなことがありました

○ 8/3（土）朝日盆踊り 2024 JA愛知西朝日営農センター



出店

夕方5時30分に出店がオープンし、今年も「朝日盆踊り2024」が始まりました。6時になると、オープンセレモニーに続いて、朝日太鼓隊、ダンスなどのイベントが行われました。うす暗くなってから盆踊りが始まり、本郷どんかち太鼓、玉野道行きばやし、尾西二中吹奏楽の演奏も行われました。盆踊りは夜8時30分まで続きました。



本郷どんかち太鼓



玉野道行きばやし



朝日太鼓隊



ダンス



二中吹奏楽



盆踊り

○ 8/4 (日) 鮎つかみ体験 朝日東小学校

厳しい暑さの中、ちびっ子が、水に浸りながら鮎を追いかけていました。鮎を捕まえるのに一苦労していましたが、歓声を上げて鮎つかみ体験をしました。



○ 8/26 (月) 第3回教養講座 朝日公民館



「そのもの忘れは大丈夫? ~始めよう認知症対策~」の演題で一宮市民病院認知症看護認定看護師中野真一氏から話を聞いていただきました。参加者は、65歳以上の高齢者4人に1人が認知症とその予備軍といわれて驚

○ 8/24 (土) 上祖父江本郷地蔵盆踊り



前句(狂俳)



北川原高張提灯

き、「認知症のはじまりは?」「認知症予防につながる生活」について興味深く聞いていました。

○ 9/3 (火) 朝日西小防災関係備蓄倉庫見学

地域づくり協議会役員と町会長会役員が、朝日西小学校の備蓄倉庫の備品等を確認しました。



○ 9/10 (火) 第1回女性学級 朝日公民館

9/24 (火) 第2回女性学級 朝日公民館

第1回女性学級は、花王の方から「簡単! きれい好印象メイクセミナー くらしの中の血流改善講座」の話を、第2回女性学級は、一宮市健康支援課管理栄養士から「食事は楽しくおいしく大切に」の話をもらいました。



○ 9/15 (日) 朝日連区敬老会 一宮市尾西市民会館

今年もバスで町内を回り、送迎をしました。275名の参加



でした。第1部は式典で市長さんを始め、来賓の方々からお祝いのあいさつがありました。第2部は歌謡・ものまねショーが行われました。歌謡ショーでは「凌花（朝日西小出身）」が昨年に引き続き美し

い歌声を披露し、ものまねショーでは「トニーヒロタ」が北島三郎やフーテンの寅さんなど、たくさんの歌手や芸人のものまねをして来場者を笑わせました。

○ 9/28 (土) 防犯交通安全決起大会

朝日東小学校



朝日東小学校児童防犯少年団から「安心・安全誓いの言葉」があり、住みやすい朝日地区にしていくよう呼びかけました。また、一宮市市民協働課浜松啓介さんから盗難と特殊詐欺の被害と予防について、一宮警察署交通課水谷武士警部補から交通安全についての講話がありました。

